

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Oyem : un jeune homme retrouvé pendu à Minka-Nfoua

Alexis NDONG SIMA
Oyem /Gabon

MINKA-NFOUA, un quartier du 2^e arrondissement d'Oyem, vient d'être le théâtre d'une terrible découverte macabre. Wesley Money Zeng alias Outaka, 26 ans, agent au conseil départemental du Woleu a été découvert pendu. Son cou était attaché à une corde nouée à une branche d'arbre.

Une source autorisée proche du dossier indique que la décou-

verte macabre a été faite par un riverain qui se rendait derrière sa maison. Pris de panique, il a sonné l'alerte et tout le monde s'est précipité sur les lieux. Wesley Money Zeng, un jeune homme sans histoire, bien connu dans le quartier, est pendu à une branche d'arbre. Les pieds balaçant au-dessus d'un cours d'eau situé en contrebas de l'endroit.

Face à cette scène choquante, les riverains saisissent les autorités judiciaires. Lesquelles arrivent promptement sur les lieux accompagnées de la

Police judiciaire (PJ) et d'un médecin légiste. D'après les premières constatations, le corps de l'infortuné était intact et ne portait pas de traces de violences. Il s'agirait donc d'un suicide.

Une enquête judiciaire a été ouverte sur instructions du procureur de la République près le tribunal de première instance d'Oyem pour déterminer les vrais mobiles de ce drame. Aussi, pour le moment, la dépouille reste-t-elle réquisitionnée pour les nécessités de la procédure judiciaire.



Photo: ANS

La branche d'arbre qui aura servi au jeune homme pour commettre l'irréparable.

Oyem : les voleurs d'armes à feu d'Abam-Eba en prison

SCOM
Libreville/Gabon

LES gendarmes de la brigade d'Assok-Medzeng, unité située à une quarantaine de kilomètres d'Oyem, ont déféré, le 20 mars dernier, Félix Ndong Ekoua et Augustin Edzang Ndong alias "Ancien", devant le procureur de la République près le tribunal de première instance du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem pour vol d'armes à feu.

Selon une source judiciaire proche du dossier, les faits se sont déroulés à Abam-Eba, un hameau situé à 7 km d'Assok-Medzeng. Le 25 février 2023, profitant de l'absence de deux résidents, Félix Ndong Ekoua et Augustin Edzang Ndong se seraient introduits dans leurs maisons. Et en ressortent avec quatre armes à feu. Plus précisément trois 14 millimètres et un calibre 12. Une fois leur forfait accompli, les deux hommes prennent la direction de la Guinée Équatoriale où ils comptent revendre les armes volées. Mais c'était sans compter avec la dextérité des gendarmes de la brigade d'Assok-Medzeng, auprès desquels les propriétaires des armes à feu ont porté plainte.

Les officiers de police judiciaire



Photo: ANS

Félix Ndong-Ekoua et Augustin Edzang-Ndong tenant leur butin.

(OPJ) avaient déjà transmis des renseignements concernant ledit vol à leurs collègues du commissariat de Mongomo en Guinée équatoriale. Ce sont ces derniers qui vont mettre la main le 13 mars écoulé sur les deux voleurs présumés. Félix Ndong Ekoua et Augustin Edzang Ndong alias "Ancien" ont ensuite été mis à la disposition des limiers de la brigade d'Assok-Medzeng avec les armes volées.

Une enquête de proximité diligentée par les pandores a, par ailleurs, permis de découvrir que les mis en cause feraient partie d'une bande de jeunes qui troubleraient la quiétude des habitants d'Abam-Eba. Durant leur interrogatoire, ils ont confié avoir agi avec la bénédiction d'un certain Assoumou Essono en prison depuis le 27 janvier 2023 pour trafic de cannabis. Les deux voleurs l'ont d'ailleurs rejoint en début de semaine dernière.

Lebamba : le bureau du 1er adjoint au maire visité

Belzahs Aymar MAMBELA
Lebamba/Gabon

LA mairie de Lebamba, le chef-lieu du département de la Louetsi-Wano, a dernièrement été visitée par des malfrats. Lesquels en sont ressortis avec du matériel électroménager et un ordinateur. Le forfait commis par les cambrioleurs a sans doute été favorisé par l'absence d'un gardien dans l'enceinte de l'institution municipale. Aussi, la nuit des faits, sur le coup de 2 h 30, les malfaiteurs se sont-ils introduits

tranquillement par effraction par l'arrière du bâtiment. Le bureau du premier adjoint au maire est ciblé par les individus qui en ressortent avec un butin constitué notamment d'un frigo et d'un ordinateur. Sans doute à la recherche de l'argent liquide, ces individus se sont alors contentés de ce butin.

C'est très tôt, le lendemain, que les agents se sont rendu compte de la situation. Une plainte a été déposée contre inconnu à la brigade de gendarmerie locale avec tous les indices retrouvés sur les lieux. L'enquête suit son cours.



Photo: Aymard Mambela

La mairie de Lebamba qui vient d'être visitée par des malfrats.